Firman el Protocolo Adicional al Convenio Entre Nuestro País y el Brasil PLAZA DEI M. J. STALIN

SYDENY, 23. (AFP). -SYDENY, 23. (AFP). — Dieciseis barcos balleneros pertenecientes a siete países han regresado después de una temporada de pesca en la Antártida en la que obtuvieron el más pobre resultado desde la terminación de la servicios de pesca de ción de la guerra. El directol de los servicios de pesca- de Australia Mr. F. Anderson ha decarado a raiz de la llegada de dichos barcos que llos 16 barcos fábrica pertenecientes a Gran Bretaña, Sudáfrica, Nortrega, Holanda, Panamá, el Jardon y la Holánda, cariática han pon y la Unión evviética han pescado 1.020 ballenas menos que en la temporada anterior.

Fué Pobre la B. Luzardo y J. Remorino

BUENOS AIRES, 23. (APA). -Pesca en 1953 BUENOS AIRES, 23. (APA). — En el Salón Dorado del Palacio San Martín, fué firmado hoy poco después de las 18.17 el protocolo adicional al convenio comercial entre nues tro país y Brasil. Firmaron el documento de referencia en representación del gobierno Dr. Juan I. Cooke, el embaargentino el ministro de Rejader ante la OEA. Dr. José laciones Exteriores y Culto. C. Vittone y altos funcionas excretarios que integran el equipo económico, ministros diplomática del Bras I. Finado de la control de la contro equipo económico, ministros Caflero, Gómez Morales Bo-vanni. Revestido y por el go-bierno de Brasil el embaja-dor Juan Bautista Luzardo. Estuvieron presentes en la ce remonia de la firma además e ministro de Agricultura y Ganadería, señor Carlos A-Hogan, el jefe del ceremonia del Estado embajador Raúl A. Marguerait, el embajador argentino en Río de Janeiro

Aconsejan la Movilización - En el Salón Dorado del WASHINGTON, 23 (INS)

Bernard Baruch, consejero de varios presidentes de Estados Unidos exhortó al congreso a aprobar una ley de movilización sin demora para ser aplilizado el acto de la firma del documento pronunció un ex tenso discurso el embajador de Brasil, señor Luzardo, res cada ipso facto en caso de una agresión atómica contra Estados Unidos. pondiendo el canciller argen-tino, señor Remorino.

El profesor Baruch advirtió que la dilación aumentará el riesgo de guerra y puede tener. desastrosas consecuencias en pérdidas humanas.

PARIS, 23 (AFP. — La plaza de Saint Syr situada a pocos metros de las ru nas de la Escuela Es-pecial Militar en las afueras de París, fué rebau-tizada con el nombre de "Plaza del Mariscal Sta-lin" por la municipalidad comunista de St. Cyr. La escuela fué fundada poi Napoleón 10. y formó hasta la guerra de 1939 los núcleos esenciales de los cuadros de oficiales de la armada francesa. Destruída por los bomlos cuadros de oficiales de la armada francesa. Destruída por los bombardeos alemanes durante la guerra las ruínas no han sido reedificadas y del Instituto fué reemplado por la escuela interarmada de Coetquidam en la Protossa. en la Bretañe.

Las Visitas de Jefes de Chile

B. AIRES, 23 (APA) oficiales chi'enos que se encuentran en nuestro país efectuaron esta mañana una visita a la planta industrial "Ac'ndar" en Villa Constitucin, recorriendo sus instalaciones y dependencias. Mañana los militares chi'enos visitarán las fábricas de municiones de artillería y cartu-

HABLA PERON:

El general Perón dirige la palabra a los inspectores de enseñanza primaria que con currieron a saludarlo a la Casa de Gobierno. Conceden Diez Becas Para Profesionales de Chile

BUENOS AIRES, 23. (APA). - El intendente municipal ha suscripto un decreto por el cual se conceden diez becas a profesionales médicos chilenos que con fines de estudio y perfeccionamiento deseen concurrir a los establecimientos asistenciales municipales.

no de duración de seis meses, palidad. prorrogable por otro período igual y ellas consistirán en el de los alojamiento y alimentación gra tuitos del beneficiario en los lo-rante la vigencia de las rescales que determine el departa | pectivas becas.

Las becas tendran un térmi- mento de becarlos de la munici-

Con carácter de excepción se acordará asimismo a cada uno becarios un subsidio

